



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une réunion le 14 janvier dernier. En voici les points saillants:

Mais que ferions-nous sans vous?

La façon la plus concrète de soutenir les actions de SES, d'être véritablement solidaire avec nous dans nos efforts de protection de l'environnement, est de devenir membre de SES. L'adhésion ne coûte que 20\$ par année (janvier à décembre). Nous avons la mission d'utiliser les fonds de notre OBNL pour mener à bien notre action collective en conformité avec nos objectifs et règlements généraux. Nous ne pouvons le faire sans votre appui concret!

Merci de renouveler votre adhésion pour 2025 ou de devenir membre de SES! Visitez <http://www.sesutton.org> pour les détails pour faire un virement Interac.

Politique de reconnaissance de notre OBNL:

La résolution sur la reconnaissance officielle de SES par la ville de Sutton dans le cadre de sa nouvelle *Politique de reconnaissance et de soutien des OBNL* a été adoptée à la réunion du conseil municipal le 4 décembre dernier: SES a rencontré tous les critères pour la catégorie "collaborateur".

Films et conférences pour la transition écologique

La programmation des conférences, films et ateliers sera publiée sous peu. Les activités auront lieu entre le 31 janvier et le 25 avril 2025.

Mobilité durable (Brome-Missisquoi)

Le comité consultatif sur la mobilité durable de la ville de Sutton refuse malheureusement d'appuyer la taxe sur l'immatriculation pour développer le transport collectif. Pour l'instant, la mairie ne compte que sur le service privé actuel. Nous sommes toujours d'avis que l'avenir du transport collectif ne passe pas strictement par le privé, ce service doit être financé publiquement. Cependant SES est en communication avec la personne responsable du transport à la MRC. Celle-ci souhaite faire avancer le dossier du transport collectif et la MRC est à finaliser un certain nombre de projets-pilote dans la région. SES poursuivra ses efforts pour faire évoluer ce dossier prioritaire.

Réglementation pour interdire les pesticides à vocation ornementale à Sutton

Un dossier très détaillé a été présenté l'an dernier au comité consultatif en environnement de la ville de Sutton, dossier décrivant les démarches et réglementations adoptées par d'autres villes dans la région de Brome-Missisquoi, dont Cowansville. La position de la ville est que ce dossier n'est pas une priorité. Nous invitons les citoyennes et citoyens de Sutton qui souhaitent une telle réglementation, à écrire au conseil municipal pour leur faire part de l'importance de réglementer les pesticides à vocation ornementale sur le territoire.

Prochaine rencontre de SES: le mardi 18 février, 19h

Au plaisir!